

Krankenhaus in der Abteilung Schloß Colditz, mit der großzügigen Unterstützung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates aufgebaut. Heute besteht in Zschadraß eine der bekanntesten Kliniken für Lungenkrankheiten mit großchirurgischer Abteilung und Forschungslabor. Auch die Gemeinde Zschadraß hat sich nach dem zweiten Weltkrieg und vor allem nach Gründung unserer DDR verändert. Viele Einwohner nehmen im Gemeinderat, in der Gemeindevertretung, im Ortsausschuß der Nationalen Front und in den einzelnen Kommissionen und Organisationen unmittelbar an der Lenkung und Leitung des Ortes und ihres Staates teil. Viele hervorragende Einrichtungen wurden in den letzten Jahren auf kommunalem Gebiet geschaffen. Ein vorzügliches Straßennetz zeichnet Zschadraß zusammen mit einer vorbildlichen Straßenbeleuchtung besonders aus. Eine Busverbindung nach Colditz und Böhlen-Leisnig, dazu eine Wartehalle mit Telefon wurden geschaffen. War es 1907 ein Gasthof, welcher Zschadraß gastronomisch versorgte, so ist heute daraus eine moderne HO-Gaststätte geworden, in der unter fachkundiger Leitung und durch entsprechende Investitionen der Umsatz seit 1949 auf das Zehnfache gestiegen ist. Eine neue Konsumverkaufsstelle wurde unter Mithilfe breiter Bevölkerungskreise erbaut,



Die 1960 eingeweihte Konsum-Verkaufsstelle